



(7完)

## 新時代の赤ちゃん

もうすぐお姉さんになる詩ちゃんをだっこする伊藤さん

これを読んでいるみんなは、平成生まれだよね。かほビヨンは仙台市泉区の「とも子助産院」で、令和に生まれた赤ちゃんや、もうすぐ赤ちゃんが生まれるお母さんに会つてきたよ。

「令和になつてから生まれておいで」。そう語りかけていたという泉区の岩崎絵美子さん(35)。

声が届いたのか赤ちゃんは5月11日に誕生し、

をまたぐ家族になりました。

「葵奈が生まれて家の中に笑い声が増え、団結



## 未来明るく照らす存在に

力も強まりました」と岩崎さん。「時代の幕開けに誕生した子。未来を

明るく照らす存在になつ

てほしい」と話してくれました。

助産院は、家庭的な雰囲気の中で助産師のサポートを受けてお産ができる場所です。陣痛の間、

院長やスタッフが腰をさすってくれると痛みがスリッと引いて楽になつたそう。「人の手はなんてすばらしいのだろうと感激しました」と話す岩崎さん。「私も子どもや周囲に手のぬくもりを伝えられる人になりたい。令和の目標にします」

院長の伊藤朋子さん(53)は「子どもは地域全体で育てるもの。もっともつと、お母さんと赤ちゃんに優しい社会をつくりましょう」と話しているよ。かほビヨンは、泣いた赤ちゃんを笑わせる特技を磨こうと。



山梨県から泉区に里帰りしている伊藤絵麻さん(30)は、あと1カ月ほどで出産予定。もうすぐお姉さんになる1歳の詩ちゃんが、ママの大きなおなかをなでています。「赤ちゃんがおなかにいることは、分かっているみたい」

令和の時代に望むことは「だれもが自分らしく



### 今週の注目ニュース

◇23日(日) 沖縄全戦没者追悼式(沖縄県糸満市)  
6月23日は74年前、太平洋戦争末期の沖縄戦が終わった日とされているんだ。沖縄県では糸満市摩文仁の平和祈念公園で、20万人を超える犠牲者を慰靈する式典が開かれるよ。

◇24日(月) ワールドシェフ王サミット(～26日、兵庫県淡路市)  
大阪での20カ国・地域首脳会議(G20サミット)を前に、各国の料理人が腕を競い、魚の乱獲が海に与える影響や食品ロスについて専門家が議論するよ。